

1 年学年通信

2 月号

貝塚市立第三中学校
2023年 1月31日

○貝塚フィールドワーク

2月10日（金）予定通り貝塚市フィールドワークを行います（詳しくは1月27日に配布したプリントを参照してください）。

この行事は、「班で計画した予定に沿って行動し、日頃の班活動の生活を発揮する」「ルールやマナーを守り、三中生らしい振る舞いをする」「自分の町を知り、自分の町である貝塚市を誇りに思う」ことを目的としています。また、2年生や3年生の取り組みにもつながっていく大切な行事で先輩もしっかり取り組んできました。

今回のフィールドワークもたくさんの方々にご協力いただいています。ご協力いただいた方々に感謝するとともに一人ひとりが三中生の代表として挨拶や言葉遣い、服装などに気を遣いながら、分からないことは積極的に質問しましょう。また、訪問先以外でも交通ルールや歩き方を考えながら、班で協力し行動しましょう。

○性教育

「生命の神秘」や「セクシャルハラスメント」について学びました。

「生命の神秘」では、自らの命がどのように誕生してきたかを理解することによって、生命の大切さを自覚し、生きることについて考えました。道徳の「あなたはすごい力で生まれた」では、自分の命は自分ひとりだけのものではなく、大切にしていかなければならないことを学びました。「考えようセクシャルハラスメントについて」では、自分も相手も大切に作る人間関係の在り方について考えました。今後も一人ひとりの命が限りなく尊いものであることを理解し自他の生命を大切に、お互いに認め、尊重し合える力をつけてほしいと思います。

○学年末テスト

3月1日から3日間、学年末テストが行われます。

3学期は、期間が短く、中間テストがありません。その分、範囲が広がる教科もあります。早めに計画を立て準備しておきましょう。学力を向上させるには「授業を大切にす」「家で予習、復習をする」ことがとても大切になってきます。時間を大切に、自主学ノートも活用し、コツコツ頑張ってほしいと思います。

○キラリ 1 年生

トイレのスリッパがきれいに並んでいると気持ちいいですが、なかなかそんな姿は見かけません。そんな中、自分が使ったスリッパだけでなく、他の

スリッパも丁寧に並べてくれる生徒がいました。次の人が使いやすいよう気を遣ってくれたのかと思います。さて自分がはいたスリッパ、皆さんはどうしていますか？他人への気遣いやマナーを考えて学校生活を送ってほしいと思います。

～3月の主な行事～

- 1日（水）～3日（金）学年末テスト
- 6日（月）生徒会本部役員選挙公示
- 14日（火）卒業証書授与式
- 20日（月）生徒会本部役員立会演説会・選挙
- 24日（金）修了式